



## EXKURSION DER FACHOBERSCHULE

# *Raus aus der Schule, um die Welt im Großen und Kleinen zu verbessern*

### **Tagesausflug zum Luchs-Kino und Brunch im Diebels**

*am 5.12.2019 mit der FO1 19, FO2 19 und der FO2 18*

Der zweite und inzwischen fast schon traditionell zu nennende Weihnachtsausflug aller drei Fachoberschulklassen widmete sich in diesem Jahr der Rettung der Welt. Vor dem Hintergrund des mittlerweile spürbaren Klimawandels, abgasvernebelten Innenstädten, Massentierhaltung und nicht zuletzt der Fridays-for-future-Bewegung ein dringliches Vorhaben. Im Luchs-Kino am Zoo ließen wir uns auf das Gedankenexperiment des Films „2040 - Wir retten die Welt!“ ein: Wie könnte die Welt in 20 Jahren aussehen, wenn wir *jetzt* kreative und mutige Veränderungen wie nachhaltige Sharing-Modelle oder großflächiges Urban-Gardening umsetzen würden? Das Urteil zum Film fiel äußerst positiv aus: Mal eine nicht schwarzmalerische, alarmistische Dokumentation, sondern ein ermutigender, inspirierender Film, der durch seine besondere Erzählweise zur Tat aufruft. Optimistisch gestimmt, kümmerten wir uns sodann um die andere, die kleine Welt der Zwischenmenschlichkeit. Im Diebels fanden sich die über 70 Fachoberschüler\*innen mit ihren Lehrerinnen und Lehrern zum gemeinsamen Brunchen ein, um nicht nur gut zu essen, zu schwatzen und zu lachen, sondern auch, um die Weihnachtszeit zu genießen. Fazit: Manche Traditionen sind schon von Anfang an wertvoll!



Berufsbildende Schulen IV  
Halle (Saale), „Friedrich List“

*J. Key-Mattstedt*

